
Избирательной комиссией 
Псковской области заверена 
копия списка кандидатов в де-
путаты Псковского областно-
го Собрания депутатов пятого 
созыва по мажоритарным из-
бирательным округам, выдви-
нутого избирательным объе-
динением «Региональное от-
деление политической партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Псковской области».

На основании данного спи-
ска: 

- по одномандатному изби-
рательному округу №16 вы-
двинут БРЯЧАК Михаил Ва-
сильевич, 1957 года рож-
дения, место жительства: 
Псковская область, г. Псков;

- по одномандатному изби-
рательному округу №17 вы-
двинут АБДУЛЛАЕВ Валех 
Алей Оглы, 1961 года рож-
дения, место жительства: 
Псковская область, Пустош-
кинский район, д. Шалахово.

В преддВерии 
предстоящих 

ВыбороВ
Совет Федерации одо-

брил законопроект о сниже-
нии проходного барьера в 
Госдуму. В соответствии с 
новыми правилами, по ито-
гам парламентских выбо-
ров 2016 года полноценные 
фракции смогут сформиро-
вать партии, набравшие пять 
процентов голосов избирате-
лей. Сейчас с таким резуль-
татом можно рассчитывать 
только на один мандат.

             *     *     *
Результатов переговоров 

с Украиной по изменению га-
зовых контрактов стоит ожи-
дать не раньше ноября 2011 
года, заявил глава «Газпро-
ма» Алексей Миллер. Таким 
образом он отреагировал 
на слова премьер-министра 
Украины Николая Азарова, 
который сказал, что Киев 
рассчитывает на достижение 
компромисса в течение 10-15 
дней.

             *     *     *
Решение о строительстве 

авианосца для ВМФ России 
будет принято через шесть 
лет. «Облик нового авианос-
ца для ВМФ России уже фор-
мируется», – заявил прези-
дент Объединенной судо-
строительной корпорации 
Роман Троценко, отметив, 
что проектирование кораб-
ля ведется в рамках госпро-
граммы вооружений.

             *     *     *
Льготы по федеральным 

налогам в 2011 году соста-
вили 2,103 триллиона руб-                     
лей. В материалах к парла-
ментским слушаниям в Со-
вете Федерации по бюдже-
ту до 2014 года указывается, 
что серьезную проблему для 
исполнения бюджетов субъ-
ектов РФ представляют реги-
ональные и местные налого-
вые льготы.

             *     *     *
С 1990 по 2010 год в Рос-

сии было зарегистрирова-
но около 800 тысяч само-                                                                          
убийств. Такие данные при-
вел на приуроченной к 
Всемирному дню психичес-                                                                                                     
кого здоровья пресс-кон-
ференции руководитель от-
дела эпидемиологических и 
социальных проблем психи-
ческого здоровья ГНЦ имени 
Сербского Борис Положий.

             *     *     *
Норвежские инвесторы 

готовы потратить 6 милли-
онов долларов на поднятие 
судна знаменитого путеше-
ственника Амундсена, зато-
нувшего в 1930 году у бере-
гов Канады. Корабль «Мод» 
планируют перевезти в нор-
вежский город Аскер и сде-
лать центральным экспона-
том нового музея, однако ка-
надские власти пока не реша-
ются отдать судно.
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  ПАМяТь

Накануне празднования 
Дня Победы все братские захо-
ронения на территории нашего 
района были приведены в по-
рядок. Работы по благоустрой-
ству прилегающих к ним терри-
торий продолжились и после 
праздника. В первых числах 
октября они проводились в де-
ревне Высокое Звонской воло-
сти. Корреспондент газеты по-
бывал там.

…Работающий бульдозер и 
трактора, подвозящие песок, на-
рушали тишину хмурого осенне-

го дня. Двое мужчин завершали 
укладку тротуарной плитки вну-
три ограды захоронения. Здесь 
же мы застали главу волости  
Василия Алексеевича ФЕДИ-
НА, который рассказал о рабо-
тах по благоустройству воинских 
захоронений. 

- В 2011 году на эти цели нам 
было выделено 100 тысяч руб-
лей, кроме того, для оплаты вы-
полненных работ привлекаются 
средства из бюджета волости. К 
примеру, у частного предприни-
мателя мы приобрели тротуар-

ную плитку, он же и помог уло-
жить ее у братского захоронения.

Находящееся рядом полу-
развалившееся здание конторы 
бывшего колхоза «Авангард» де-
лало неприглядной территорию 
возле обелиска. Поэтому мы ре-
шили его снести, сделать пла-
нировку местности и подсыпать 
песком. Выполнить эти работы 
взялся МУП «Коммунсервис». 

Как пояснил Василий Алек-
сеевич, в планах на будущий 
год – на расчищенной площадке 
установить скамейки и разбить 
клумбы. Уличные фонари здесь 
уже поставлены. Они установ-
лены также возле автобусных 
остановок, находящихся на тер-
ритории волости. 

Е. Пульша.
НА СНИМКАх: благоустрой-

ство братского захоронения и 
прилегающей территории в Вы-
соком.

        ЗДРАВООХРАнЕнИЕ

В рамках программы «Мо-
дернизация здравоохранения 
Псковской области на 2011-2012 
годы» уже выделены и будут 
еще выделяться средства на 
ремонт медицинских учрежде-
ний в разных районах области. 
Что касается запланированного 
капитального ремонта отделе-
ний Опочецкой ЦРБ, то, как со-

проеКтНо-сМетНАя доКУМеНтАЦия ГотоВА
общили в администрации рай-
она, подготовительная работа 
проведена. Прошел конкурс, и 
на средства районного бюдже-
та уже изготовлена проектно-
сметная документация на капи-
тальный ремонт поликлиники, 
терапевтического и физиотера-
певтического отделений ЦРБ. В 
настоящее время эта докумен-

тация проходит экспертизу. 
По условиям программы ре-

монтные работы должны быть 
полностью проведены в тече-
ние 2012 года. Конкурсные про-
цедуры по выбору организации, 
осуществляющей капремонт, бу-
дут проводиться на уровне обла-
сти. Финансирование – за счет 
средств федерального бюджета.     

       СЕльСкИЕ ВЕСТИ

Как известно, несколько опо-
чецких хозяйств входило в струк-
туру сельскохозяйственного хол-
динга «Экосельхозинвест». Сей-
час проходит очередной этап его 
реоганизации. С 1 октября юри-
дически оформлено ООО «Со-
дружество», куда входят отделе-
ние «Фронтовик» и два пустошкин-

реорГАНиЗАЦия «ЭКосеЛЬхоЗиНВестА»
ских хозяйства – «Весенний луч» и 
«Просвет». Опочецкое хозяйство 
«Красный Октябрь» еще раньше 
вошло в состав «Фронтовика». 
Руководителем ООО «Содруже-
ство» назначен А.Д.Амирханян.

Относительную самостоя-
тельность вскоре должно полу-
чить отделение «Заречье». На 

его базе организуется ООО с та-
ким же названием. Сейчас здесь 
проводится инвентаризация и 
идет подготовка необходимого 
пакета документов. Как извест-
но, к «Заречью» была присоеди-
нена материальная база «Коло-
са». Инвесторы новых объеди-
нений остались прежними.

УВАжАЕМыЕ жИТЕЛИ 
ПСКОВСКОй ОБЛАСТИ!
16 октября в России отме-

чается День работников до-
рожного хозяйства. Для наше-
го региона развитие дорожной 
сети – стратегически важное 
направление. Именно поэтому 
в ближайшие четыре года мы 
планируем вложить в дорож-
ную отрасль свыше 17 милли-
ардов рублей. На эти средства 
будет осуществлен целый ком-
плекс мероприятий, в том чис-
ле отремонтировано более 
670 км региональных дорог, 
причем особое внимание уде-
ляется сельским дорогам.

От имени администрации 
области, областного Собрания 
депутатов сердечно поздрав-
ляем работников дорожного 
хозяйства с профессиональ-
ным праздником! Благодарим 
вас, дорогие друзья, за про-
фессионализм, добросовест-
ное отношение к порученному 
делу, нелегкий и очень нужный 
людям труд. Ведь от вас на-
прямую зависит  туристическая 
и инвестиционная привлека-
тельность Псковского региона, 
укрепление его экономической 
базы, комфортная жизнь пско-
вичей и гостей области. Увере-
ны, что вы с успехом справи-
тесь с решением самых слож-
ных задач, и от души желаем 
вам и вашим близким здоро-
вья, благополучия, дальней-
ших успехов  в труде на благо 
Псковской области!

Губернатор 
Псковской области                                       

андрей Турчак.                                              
Председатель областного

Собрания депутатов
Борис Полозов.

ВоЗЛе обеЛисКА бУдет пАрК
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В конце сентября в обще-
ственной приемной партии 
«Единая Россия» вела прием 
граждан депутат городского 
Собрания депутатов Марга-
рита Валентиновна Сазончи-
кова. О том, с какими вопро-
сами и проблемами приходи-
ли на прием жители Опочки, 
мы попросили рассказать ру-
ководителя МО ВПП «Еди-
ная Россия» Антонину Вла-
димировну МОРОЗОВУ.

- Опочан остро волнует 
вопрос, связанный с отсут-
ствием расписания на авто-
бусных остановках. Пробле-
ма эта довольно сложная. 
Бывшая городская админи-
страция, автоколонна и до-
рожные службы пытались от-
толкнуть ее от себя. В насто-
ящее время вопрос находит-
ся в стадии решения.

Жители жалуются также 
на то, что после ремонта те-
плотрассы на улице Комму-
нальной, д.7, у гимназии, ор-
ганизация, выполнявшая эти 
работы, не навела порядок 
на прилегающей террито-
рии. А это затрудняет движе-
ние по перекопанному участ-
ку улицы. Мы очень надеем-
ся, что после публикации эта 
организация найдет время и 
средства и приведет в над-
лежащее состояние все, что 
следует.

- Антонина Владими-
ровна, есть ли положи-
тельные моменты в ре-
шении вопросов, с кото-
рыми обращаются в об-
щественную приемную 
жители города и района?

- Да, есть. Мы постоянно 
проводим проверку того, как 
выполняются те или иные на-
казы. Так, например, с про-
блемой по отоплению в кон-
це улицы Красногородской 
от лица жителей этого мик-
рорайона к председателю 
областного Собрания депу-
татов Б.Г.Полозову обраща-
лась Р.Р.Ваталева. Вопрос 
решен положительно.

После обращения жите-
лей Святотечи к нашему де-
путату по поводу развалив-
шегося мостика городская 
администрация быстро при-
няла меры по его ремонту. 

Стоит также добавить, 
что Б.Г. Полозов оказал Лю-
бимовской школе материаль-
ную помощь для поездки уча-
щихся на экскурсию.

пробЛеМы 
реШАЮтся

ОБщЕСТВЕннАя 
ПРИЕМнАя

          нАшЕ ИнТЕРВью

 - Александр Иванович, 
стало ли для Вас неожидан-
ным избрание на этот пост?

- Я благодарен депутатам го-
родского Собрания, оказавшим 
мне такое доверие. Что касает-
ся моего волнения во время про-
цедуры голосования, то оно, ко-
нечно, присутствовало. Но вме-
сте с тем была и уверенность 
в успехе – за мою кандидату-
ру высказался политсовет мест-
ного отделения партии «Еди-
ная Россия», меня поддерживал 
глава района П.М.Васильев.

Думаю, что в моей дальней-
шей деятельности мне поможет 
опыт работы в должности главы 
Матюшкинской волости. хотя я 
отдаю себе отчет, что придет-
ся работать на более высоком 
уровне.

- К Вам на прием уже при-
ходили жители города. Какие 
вопросы больше всего волну-
ют сейчас опочан?

- На первом плане остаются 
вопросы благоустройства. Нуж-
но понимать, что деньги на эти 
цели у администрации есть, но 
они крайне ограничены. Мно-
гое будет зависеть от активной 
жизненной позиции самих го-
рожан, особенно с учетом того, 
что приближается знаменатель-
ная дата – 600-летие основания 
Опочки. На днях у меня на при-
еме была инициативная груп-
па, всерьез обеспокоенная ны-
нешним состоянием городско-
го Вала. хорошо известные в 
Опочке люди – С.Ф.Эйхман, 
Н.А.Гореленкова, Н.М.Кург гото-
вы работать в тесном контакте с 
администрацией города, чтобы 
привести в порядок историче-
ское место основания Опочки. В 
субботу, 15 октября, в 11 часов 
решено провести на Валу суб-
ботник. Эта общественная ини-
циатива послужит лакмусовой 
бумажкой того, насколько дорог 
горожанам свой город.

- Александр Иванович, ка-
кие первоочередные задачи 
намерена решать городская 
администрация?

- Нужно обязательно приве-

«дВери ГородсКоЙ АдМиНистрАЦии 
ВсеГдА отКрыты дЛя опоЧАН»

Недавно на сессии Собрания депута-тов городского поселения «Опочка» был избран новый глава администрации горо-да. Им стал Александр Иванович Долго-носов. В начале этой недели с ним встре-тился сотрудник редакции районной га-зеты и попросил ответить на несколь-ко вопросов.

сти в порядок центр города. От 
состояния центральных улиц, 
парков, скверов складывает-
ся первое впечатление о горо-
де. хочется видеть Опочку чи-
стой, уютной, благоустроенной, 
хочется, чтобы люди с радостью 
приезжали в наш город. Силами 
и средствами только городской 
администрации этого не сде-
лать, нужно, чтобы все горожа-
не были заинтересованы в бла-
гоустройстве города. Предпри-
ниматели должны навести по-
рядок вокруг своих магазинов, 
что пока присутствует далеко 
не везде. Неприятно смотреть, 
к примеру, на бывший дом быта 
на Завеличье. Здесь располо-
жились разные конторы и мага-
зины, но их владельцам, похо-
же, безразлично, как выглядит 
само здание, они не хотят заме-
чать, что сквозь фундамент уже 
проросли деревья.

- Вы присутствовали на 
сходах граждан, вели запи-
си. Какие просьбы и пожела-
ния людей уже начали выпол-
няться?

- Как известно, по инициати-
ве партии «Единая России» раз-
рабатывается «Народная про-
грамма». В числе прочих пун-
ктов в нее включены первооче-
редные задачи, которые нужно 
решать в самое ближайшее вре-
мя. Сейчас мы проводим запрос 
котировок, чтобы определить 
подрядчиков по благоустрой-
ству города, по содержанию го-
родских улиц и дорог. Работы 
уже ведутся. Отремонтирован 

участок дорожной сети на пере-
крестке улиц Сущевской и Пер-
вомайской, проведена подсыпка 
дорожного полотна на Садовой 
улице, такие же работы ведутся 
на улицах Цветочной и Южной. 
На улице Автозаводской осу-
ществляется ямочный ремонт.

- И все же ямочный. Не 
лучше бы было положить но-
вый асфальт?

- Бесспорно, лучше. Но это 
как раз тот случай, когда при-
ходится по одежке протягивать 
ножки, т.е. исходить из имею-
щихся финансовых средств. Да, 
можно было бы заасфальтиро-
вать какой-то участок какой-то 
улицы, но вряд ли людей устро-
ит, что соседние улицы в это 
время станут непроезжими, а 
ямы на них еще глубже. 

- Опочка в большей своей 
части все же одноэтажная. Как 
обстоят дела с благоустрой-
ством частного сектора?

- Здесь также есть пробле-
мы. В данном случае очень ак-
туален лозунг «Начни с себя». 
Если каждый домовладелец бу-
дет поддерживать чистоту и по-
рядок вокруг своего дома, мно-
гие вопросы санитарного состо-
яния города решатся сами со-
бой.

Любая инициатива граждан, 
направленная на пользу родно-
го города, будет только привет-
ствоваться. Двери городской ад-
министрации всегда открыты 
для опочан.

вопросы задавал 
в. Самарин.

             ОБлАСТнЫЕ нОВОСТИ
В Псковской области пла-

нируют создать два муници-
пальных казенных учрежде-
ния по оказанию помощи граж-
данам, оказавшимся в обще-
ственных местах в состоянии 
алкогольного опьянения. Об 
этом 10 октября корреспон-
денту ИА REGNUM сообщили 
в пресс-службе администра-
ции региона.

Учреждения, которые нач-
нут свою работу с 1 янва-

ря 2012 года, будут созданы в 
Пскове и Великих Луках. В бюд-
жете региона на эти цели заре-
зервировано 17,3 млн. рублей. 
«Данная мера позволит региону 
снять напряженность в связи с 
закрытием медвытрезвителей в 
рамках реформирования Мини-

стерства внутренних дел и пере-
дачи несвойственных ему функ-
ций другим ведомствам, – отме-
тили в пресс-службе. – В насто-
ящее время граждан в состоя-
нии алкогольного опьянения до-
ставляют в приемные покои ме-
дицинских учреждений».

По словам главы Комитета 
Псковской области по здраво-
охранению и фармации Игоря 
Потапова, в связи с отсутстви-
ем соответствующих законода-
тельных актов на федеральном 
уровне, пришлось ознакомиться 
с опытом решения данной про-

В псковской области за счет бюджета 
в 2012 году вернут медвытрезвители

ВОПРОС: Положено ли   
дополнительное социаль-
ное обеспечение шахтеру, 
проработавшему с 1991 по 
2005 год в Казахстане, об-
щий подземный стаж более 
30 лет?

ОТВЕТ: В соответствии с 
Федеральным законом Рос-
сийской Федерации от 10 мая 
2010 года №84-ФЗ «О допол-
нительном социальном обе-
спечении отдельных катего-
рий работников организаций 
угольной промышленности» 
лица, работавшие в органи-
зациях угольной промышлен-
ности непосредственно пол-
ный рабочий день на подзем-
ных и открытых горных рабо-
тах (включая личный состав 
горноспасательных частей) 
по добыче угля и сланца и на 
строительстве шахт не менее 
25 лет либо не менее 20 лет 
в качестве работников веду-
щих профессий – горнорабо-
чих очистного забоя, проход-
чиков, забойщиков на отбой-
ных молотках, машинистов 
горных выемочных машин и 
получающие пенсии в соот-
ветствии с законодательством 
Российской Федерации, име-
ют право на ежемесячную до-
плату к пенсии за счет взно-
сов, уплачиваемых организа-
циями угольной промышлен-
ности в бюджет Пенсионного 
фонда Российской Федерации 
на выплату доплаты к пенсии.

При установлении допла-
ты к пенсии применяется спи-
сок работ и профессий, даю-
щих право на пенсию за вы-
слугу лет, независимо от воз-
раста, утвержденный Поста-
новлением Совета Министров 
РСФСР от 13 сентября 1991 
года №481.

В стаж работы, дающей 
право на доплату к пенсии, 
включаются периоды работы, 
засчитываемые в стаж на соот-
ветствующих видах работ, даю-
щих право на досрочное назна-
чение трудовой пенсии по ста-
рости в соответствии с п.п. 11 
п. 1 ст. 27 Федерального закона 
от 17.12.2001 года №173-ФЗ «О 
трудовых пенсиях в Российской 
Федерации», причем стаж ра-
боты после 1.01.1991 г. (после 
распада СССР) на территории 
бывших союзных республик не 
учитывается.

Таким образом, шахтеру, 
проработавшему в организа-
циях угольной     промышлен-
ности в Казахстане, период ра-
боты с 1991 по 2005 год невоз-
можно засчитать в стаж рабо-
ты, дающей право на доплату 
к пенсии, в соответствии с За-
коном от 10.05.2010 г. №84-ФЗ.

Вопрос –
отВет

блемы в других субъектах Рос-
сийской Федерации.

Губернатор Псковской об-
ласти Андрей Турчак обра-
тился к начальнику УМВД по 
Псковской области Борису Го-
воруну с предложением ока-
зать содействие в организации 
данных учреждений в обеспе-
чении безопасности их сотруд-
ников.

информационное агентство 
REGNUM.
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ОБлАСТнАя ПРОгРАММА

псКоВщиНА  Ждет 
соотеЧестВеННиКоВ

Цель программы – созда-
ние условий для процесса пе-
реселения в Псковскую об-
ласть соотечественников, про-
живающих за рубежом, тем 
самым обеспечивая устойчи-
вое социально-экономическое 
и демографическое развитие 
Псковской области. В целях ре-
ализации данной программы 
разработан проект переселе-
ния «Село Псковщины». На се-
годняшний день в проект пере-
селения входят 12 районов: Бе-
жаницкий, Дедовический, Днов-
ский, Куньинский, Локнянский, 
Новоржевский, Новосоколь-
нический, Островский, Псков-
ский, Пустошкинский, Пушкино-
горский, Стругокрасненский. В 
дальнейшем планируется рас-
ширить территорию вселения 
на все 24 района Псковской об-
ласти, в том числе Опочецкий 
район.

Участниками программы 
являются лица, получившие в 
установленном порядке свиде-
тельство участника Государ-
ственной программы по оказа-
нию содействия добровольно-
му переселению в Российскую 
Федерацию соотечественни-
ков, проживающих за рубежом. 
Общая численность участников 
программы и членов их семей 
(из расчета 4 человека) – 980 
человек.

Претенденты на участие в 
программе осуществляют выбор 
территории вселения и рабочих 
мест, размещенных в базе дан-
ных, исходя из предъявляемых 
профессиональных квалифика-
ционных требований и имеющих-
ся условий по размещению на 
территории вселения.

Единовременное пособие 

на обустройство участникам Го-
сударственной программы по 
оказанию содействия добро-
вольному переселению в Рос-
сийскую Федерацию соотече-
ственников, проживающих за 
рубежом, и членам их семей 
выплачивается в следующих 
размерах:

в отношении лиц, переселя-
ющихся на территорию вселе-
ния, – 60000 рублей участнику 
Государственной программы и 
по 20000 рублей членам его се-
мьи.

Кроме того, компенсируют-
ся расходы на переезд и про-
воз багажа участника програм-
мы и членов его семьи к месту 
проживания, расходы за упла-
ту государственной пошлины за 
оформление документов, опре-
деляющих правовой статус пе-
реселенцев на территории Рос-
сийской Федерации, а также вы-
плачивается ежемесячное по-
собие при отсутствии дохода 
от трудовой и иной приносящей 
доход деятельности участни-
кам программы и членам их се-
мей на период до приобретения 
гражданства Российской Феде-
рации, но не более чем на 6 ме-
сяцев, в размере 50 процентов 
прожиточного минимума, уста-
новленного в Псковской обла-
сти согласно законодательству 
Российской Федерации.

В настоящее время заявки 
на участие в программе подали 
48 семей; 12 семей-заявителей 
прибыли в регион. Для данной 
категории граждан предусмо-
трено предоставление работы 
в сельской местности.

Е. шудЕГова, 
и.о директора Гку По Цзн 

опочецкого района.

              ДОСУг

В этом году в жизни двух 
профессиональных учебных 
заведений нашего района про-
изошло важное событие – ре-
организация педагогического 
колледжа путем присоедине-
ния к нему ПУ-1. Но это не по-
мешало, по сложившейся мно-
голетней доброй традиции, от-
метить День учителя встречей 
в Клубе веселых и находчивых.  

6 октября в зале инду-
стриально-педагогического 
колледжа, где собрались пе-
дагоги, мастера производ-
ственного обучения, студенты 
и обучающиеся, царило пре-
красное настроение. Звучали 
хорошие песни и добрые шут-
ки, и чувствовалось, что здесь 
с оптимизмом смотрят в буду-
щее.

Встреча в КВН сборной ко-
манды педагогов и команды 
студентов и обучающихся ла-
конично вписывалась в еди-
ную праздничную композицию, 
представленную в виде телеви-
зионной программы. Нашлось 
в ней место и для официаль-
ной информации (выпуска но-
востей), и для концерта по за-
явкам, и даже для прогноза по-
годы. 

В официальном блоке 
праздничной телепрограммы 
выступила директор коллед-
жа В.В.Карпова. Она поздра-
вила всех с праздником, поже-
лала крепкого здоровья, твор-
ческих успехов, усердия в до-
стижении поставленных целей 
и всего самого доброго. Затем 
Валентина Васильевна вручи-
ла премии студентам и обучаю-
щимся за хорошую учебу и ак-
тивное участие в обществен-
ной жизни колледжа, высокие 
спортивные достижения и твор-
ческое отношение к педагоги-

ческой практике «Первые дни ре-
бенка в школе».

Новая встреча в Клубе ве-
селых и находчивых прошла на 
одном дыхании. Называлась она 
«Ветер перемен». И состав ко-
манд «Мельники» (так назва-
ли себя педагоги) и «Голливуд» 
(студенты и обучающиеся), и со-
держание большинства конкур-
сов давали понять, что произош-
ли существенные изменения, но 
это нисколько не мешало обще-
му веселому настрою. 

Во всех шести состязаниях 
соперники старались поразить 
другу друга стрелами остроумия 
и радовали зрителей и жюри не-
иссякаемым зарядом юмора. Они 
пели частушки, исполняли попур-
ри собственного сочинения на 
хорошо знакомые мелодии, по-
казывали шуточные инсцениров-
ки, находили остроумные ответы 
на предложенные жюри вопросы 
(конкурс «Вопросы на засыпку»), 
придумывали емкие подписи под 
фотографии. 

хитом программы стал ответ 
на вопрос «Чему равняется ПУ 
+ колледж?», доставшийся ко-

манде «Голливуд». Студенты и             
обучающиеся решили этот при-
мер так: «ПУ + колледж – это 
сытые учителя в хорошо отре-
монтированных квартирах». 

Еще одна из самых запом-
нившихся шуток касалась от-
крытия в колледже новых спе-
циальностей. Короче говоря, 
шутили обо всем, что волну-
ет, следуя рецепту: «Прими та-
блетку юмора – и любые труд-
ности покажутся такими мелки-
ми в масштабах мировой циви-
лизации...»  

Разница в завоеванных оч-
ках оказывалась незначитель-
ной. В первом конкурсе – «При-
ветствие» – лидерство захвати-
ли «Мельники». В следующем 
(конкурс частушек «На злобу 
дня») позиции стали равными, 
а дальше несколько конкурсов 
подряд с небольшим отрывом 
лидировал «Голливуд». Но ото-
рваться от напористых «Мель-
ников» студентам и обучаю-
щимся не удалось. Как принято 
в таких случаях говорить: побе-
дила дружба.    

н. ильина.

Областная долгосрочная целевая программа «Оказание 
содействия добровольному переселению в Российскую Фе-
дерацию соотечественников, проживающих за рубежом, 
на 2010-2012 годы» утверждена постановлением Админи-
страции Псковской области от 18.10.2010 года №384.

И ВСТРЕЧУ В КВН НАЗВАЛИ 
«ВЕТЕР ПЕРЕМЕН»

ПРОкУРАТУРА ИнфОРМИРУЕТ

о НАрУШеНиях ЗАКоНодАтеЛЬстВА 
В обЛАсти торГоВЛи

В августе-октябре отмечен 
рост числа обращений граж-
дан, поступающих в прокурату-
ру района с требованием при-
нять меры к торговцам из Ре-
спублики Беларусь, осущест-
вляющим розничную продажу 
продуктов питания на террито-
рии Опочецкого района.

Приток белорусской про-
дукции обусловлен существен-
ной разницей цен на рынке про-
дуктов в соседнем государстве. 
Предметом торговли в основ-
ной массе выступают продукты 
питания фабричного производ-
ства (сыры, колбасы, тушенка 
и т.д.). Зачастую в процессе их 
реализации допускаются нару-
шения правил торговли и усло-
вий хранения товара. Продук-
ция сбывается в неустановлен-
ных для этого местах.

Учитывая неоднозначность 
проблемы, 6 октября в проку-
ратуре района состоялось опе-
ративное совещание, на кото-
ром обращено внимание руко-
водителей контролирующих и 
правоохранительных органов 

на необходимость активизации 
своей деятельности по наведе-
нию порядка в указанной сфе-
ре.

Грубые нарушения законо-
дательства в области торгов-
ли, в том числе допускаемые 
гражданами из сопредельного 
государства, будут пресекать-
ся самым жестким образом с 
использованием всего спектра 
мер административного воз-
действия. Контролирующими 
органами района уже заплани-
рованы совместные рейды по 
улицам и рынкам Опочки в це-
лях выявления недобросовест-
ных торговцев.

Обращаем внимание жи-
телей Опочецкого района на 
то, что о нарушениях в обла-
сти торговли, допускаемых 
гражданами Республики Бела-
русь, они вправе напрямую об-
ращаться в МО МВД России 
«Опочецкий» по телефону 02 и 
в ТО Роспотребнадзора по те-
лефону 2-24-23.

а. ЕлГин, 
прокурор опочецкого района.


